

SPORTS | Lyon et région

PETANQUE Triplette

Les Caladoises avec les honneurs

F.S.

Pour la première fois depuis de nombreuses années, le CD 69 s'est présentée au championnat de France triplette féminin à Figeac avec une seule équipe engagée dans la compétition. Sacrées championnes du Rhône un peu à la surprise générale à domicile, les Caladoises Martine Molle, Valérie Brochot et Audrey Lunay ont donc débuté le tournoi avec discrétion mais sans manquer d'appétit.

Après une phase de poule plutôt réussie, conclue par une victoire en barrage face aux Yvelines dans la foulée d'un revers logique face à la triplette de Gourdon emmenée par la championne du monde Anna Maillard, les Caladoises sont parvenues à monter en puissance, libérées de toute pression. Un état d'esprit suffisant pour écarter en 32^e les championnes de l'Hérault (Toussaint-Camboulas-Antolin) qui avait traversé la phase éliminatoire comme un TGV, puis face à Sallot (Allier) dans une partie largement à leur portée.

Le réveil a été douloureux hier. Le tirage au sort, peu généreux avec les Rhodaniennes, a sorti du chapeau l'équipe d'une autre championne du monde, Charlotte Darodes, associée à Tronche et Viaules. Un obstacle trop difficile pour les Caladoises, battues 4-13 en 8^e de finale. « On a mal débuté la partie, a commenté Audrey Lunay. Il aurait fallu les faire douter et les emmener dans un duel accroché. On peut tout de même être satisfaites de notre parcours. »

Sous une forte chaleur, le titre est revenu aux forceps à la Côte d'Or de Salaris-Garrien-Rodrigues.